

TIME TO STAND OUT

# Pressure Sensitive Labels

## Premium Decoration That Makes the Difference

Die selbstklebenden Etiketten von CCL verleihen Ihrem Produkt ein hochwertiges Erscheinungsbild, das es von der Konkurrenz abhebt!

PSLs bieten unendliche Gestaltungsmöglichkeiten, die weit über die traditionellen Papierhaftetiketten hinausgehen. Ob Sie einen eleganten, modernen No-Label-Look oder eine klassische Papieroptik bevorzugen – diese hochwertige Dekoration wird die Verbraucher begeistern, Ihr Umsatzwachstum fördern und gleichzeitig die Produktionseffizienz steigern!

Pressure Sensitive Labels by CCL will lend your product the premium appearance that makes it stand out from the crowd!

PSLs provide endless design opportunities that surpass traditional paper wet-glue labels. Whether you prefer a sleek, modern no-label look or a classic paper aesthetic, this high-quality decoration will impress consumers, boost your sales growth, and enhance production efficiency all at once!



Heben Sie Ihre Dekoration mit auffälligen Veredelungen und Sicherheits- oder Promotionfunktionen, die für PSLs verfügbar sind, auf die nächste Stufe. Diese Etiketten sind vielseitig und bieten außergewöhnliche Performance von der Anwendung bis zum Ende ihrer Lebensdauer – und mit unseren nachhaltigen Optionen auch darüber hinaus.

#### **Vorteile:**

- Keine Grenzen beim Design – endlose kreative Möglichkeiten, z.B. Spezialeffektfarben, Lacke, Funktions- und Promotion-Features
- Sichere und schnelle Applikation, Etiketten bleiben immer an ihrem Platz
- Branding bleibt während des gesamten Lebenszyklus des Produkts intakt
- Höhere Haltbarkeit und Widerstandsfähigkeit gegenüber Umwelteinflüssen im Vergleich zu Papierhaftetetiketten
- Widerstandsfähigkeit gegenüber UV-Licht und Feuchtigkeit, selbst in Eiswasser
- Niedrige Kosten im Vergleich zu Direktdruck
- Hochwertiges Aussehen verbessert die Regalpräsenz und Wirkung
- Lösungen für wiederverwendbare Glas- und PET-Flaschen (WashOff & EcoStream) verfügbar

#### **Verbessert die Linieneffizienz um bis zu 15%:**

- Keine Formatteile für verschiedene Etikettenformen notwendig
- Einfache Handhabung
- Kein Klebermanagement
- Weniger Reinigungsarbeiten und stark reduzierte Standzeiten
- Vorabdekoration möglich

Elevate your decoration with eye-catching embellishments and security or promotional features that are available for PSLs. These labels are versatile, delivering exceptional performance from application to end-of-life. Plus, our sustainable options go even further.

#### **Advantages:**

- No limits to design – endless creative options e.g. special effect inks, varnishes, functional and promotional features
- Secure and fast application, labels always stay in place
- Branding remains intact throughout the product's lifecycle
- Offer greater durability and resistance to environmental factors than paper wet-glue labels
- Resistance to UV and humidity even in ice water
- Low costs compared to direct printing
- Premium look improves on-shelf appearance and impact
- Solutions for returnable glass and PET bottles (WashOff & EcoStream) available

#### **Increases production efficiency by up to 15%**

- No change parts for different label shapes
- Easy handling - less sources of error
- No glue handling
- Less cleaning & less downtime
- Pre-decoration is possible



[inquiry@cclind.com](mailto:inquiry@cclind.com)

[www.ccllabel.com](http://www.ccllabel.com)

 ccl-label

